
SEMAINE 16

   SÉANCE 1  : échauffement : compréhension 

LEÇON :

- Past perfect simple et progressif  -
- For/since/ago / how long -

Take your book on page 95  A)
Read carefully ( A2 + B1 )

 LE PAST PERFECT

Le past perfect en général est l’expression du passé dans le passé. C’est le 

passé du present perfect. Il se traduit en français par le plus-que-parfait. 

Il existe deux types d’emploi du past perfect : 

- le past perfect simple 

- le past perfect progressif (continuous). 
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 LE PAST PERFECT SIMPLE

Le past perfect simple se construit ainsi :

had + participe passé
Exemple :  Edith had never seen it before  = Edith n’avait jamais vu cela   
avant. 

Le past perfect sert essentiellement à exprimer une action antérieure à une 

autre action elle-même passée :

Exemple :  Yesterday , the bus had already left when Tony arrived at the bus 
stop = Hier le bus était déjà parti lorsque Tony arriva à l’arrêt de bus.

=> L’action exprimée au past perfect «had already left » est antérieure à la 

seconde action au prétérit « when tony arrived ». 

 LE PAST PERFECT PROGRESSIF

Le past perfect progressif exprime également une action passée dans le 

passé, mais il sert à décrire des actions temporaires. Il se construit ainsi : 

had + be au participe passé + verbe en - ing

Exemple : He had been playing football, and then he had broken his leg.= Il 
avait joué au football et il s’était ensuite cassé la jambe.
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FOR /  SINCE 

Pour décrire une action qui a commencé dans le passé et qui dure encore en 
ce moment, on utilise : 

 present perfect  +  for ou since  

for insiste sur la durée
since indique le début de l’action

Exemples : 

I have been living here for five years = j’habite ici depuis cinq ans. 
I have been living here since October = j’habite ici depuis le mois d’Octobre.

AGO 

Pour décrire une action brève qui a eu lieu à un moment précis dans le passé, 
on utilise :

prétérit  +  ago

Exemple : I saw him two months ago = je l’ai vu il y a deux mois.                        
(Notez que ago est rejeté en fin de phrase.)

HOW LONG

« Depuis combien de temps ?» se traduit par : 

 how long +  present perfect 

Exemple : How long has she been ill ? = Depuis combien de temps est-elle 
malade ?
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c) 140 000 ..............................................................................................

d) 13% ......................................................................

LEÇON :

 L’EXPRESSION DU BUT 

En anglais, pour exprimer le but, on emploie :

Forme affirmative :                     so as to  + infinitif                                    

Forme négative :                         so as not to  + infinitif

       OU

Forme affirmative :                     in order to  + infinitif                            

Forme négative :                         in order not to  + infinitif

Exemple : 

- He opened the window so as to get some fresh air = il ouvrit la fenêtre pour avoir 
un peu d’air frais.

- I took a taxi so as not to be late =  j’ai pris un taxi pour ne pas être en retard.

- They climb higher in order to get a better view = ils grimpèrent plus haut pour 

avoir une meilleure vue.

- She got up early in order not to miss the train = elle se leva tôt pour ne pas 

manquer le train.

Joëlle BELLOIR
SPECIMEN



7) Complète le tableau de verbes irréguliers. (Vous pouvez vérifier vos réponses 
grâce aux tableaux de verbes de votre manuel p 184 et 185

Base verbale Prétérit Participe passé Traduction

won

buy

made

felt

commencer

chanter

send

enseigner

grandir (pousser)

built

give

ride

saw

taken

chanter

nager
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